

楽しかった 全校遠足

開会式



保土ヶ谷公園へ出発!



行ってきまーす

ポイントラリー

文字シャッフル



うーん。
なんだろう。

昔遊び



けん玉上手に
できるかな。



ナイスポーズ賞 おめでとう!

みんなでパシャリ



1班

150周年記念航空写真

5月30日(月)に150周年航空写真を撮りました。
とてもよい天気で、飛行機が近づいてくるのがよく見えました。みんなで画用紙を持って、上空の飛行機から撮影してもらいました。声をひそめて撮影の瞬間を待っている子どもたちがかわいかったです。
当日は地域の方やPTAの各委員会の代表の方にも参加していただきました。ありがとうございました。



お弁当タイム



お弁当
おいしいな♪



6月3日(金)に保土ヶ谷公園へ遠足に行きました。一度は雨で延期になったものの、よい天気に恵まれて行くことができました。各グループで保土ヶ谷公園まで一緒に歩いていき、ポイントラリーを回りながら、昔遊びや写真撮影「みんなでパシャリ」などを行いました。

途中でペアの子に声をかけて、「お水大丈夫。」「あと少しでお弁当だね。」などと話す高学年は頼もしかったです。

今年度は、保土ヶ谷公園で一緒にお弁当を食べたり、そのあとに遊んだりすることができ、思い出に残る全校遠足になりました。

